



**SAMBUTAN
BUPATI KARANGANYAR
PADA ACARA**

**MALAM TIRAKATAN PERINGATAN HARI ULANG
TAHUN KE – 77 KEMERDEKAAN REPUBLIK
INDONESIA TAHUN 2022**

Hari / tanggal : Selasa, 16 Agustus 2022

Waktu : 21.00 WIB

Tempat : Gedung DPRD Kab. Karanganyar

Assalamu'alaikum Wr. Wb.

Salam Sejahtera bagi kita semua.

Om Swastiastu.

Namo Buddhaya.

Salam Kebajikan.

Rahayu.

MERDEKA.....!!!

- Yang saya hormati Jajaran Forkopimda;
- Yang saya hormati Ketua, Wakil Ketua dan para anggota DPRD Kab. Karanganyar;
- Yang saya hormati Wakil Bupati Karanganyar;
- Yang saya hormati Sekretaris Daerah Kabupaten Karanganyar, Staf Ahli Bupati dan Asisten Sekda;
- Yang saya hormati Kepala Perangkat Daerah di Lingkungan Pemkab Karanganyar;

- Yang saya hormati kepala desa, para pengurus RW dan RT serta seluruh warga masyarakat se-Kabupaten Karanganyar yang berbahagia.

Rasa syukur marilah senantiasa kita panjatkan kehadiran Tuhan Yang Maha Kuasa, atas perkenanNya, pada hari ini kita masih dikaruniai kesehatan dan keselamatan, sehingga kita masih dapat melaksanakan tugas dan kewajiban kita, membaktikan diri untuk kepentingan masyarakat bangsa dan negara, serta dikaruniai kesempatan sehingga kita dapat hadir bersama dalam rangka Malam Tirakatan Peringatan Hari Ulang Tahun Ke-77 Kemerdekaan Republik Indonesia Tahun 2022.

Bapak/Ibu dan hadirin yang saya hormati,

Atas nama Pemerintah Kabupaten Karanganyar, saya menyampaikan terima kasih kepada seluruh masyarakat Karanganyar, di bulan Agustus, bulan yang penuh sejarah bagi bangsa Indonesia kali ini, berbagai acara maupun kegiatan dirancang dalam upaya mengobarkan semangat cinta tanah air dan wawasan kebangsaan serta memupuk persatuan di kalangan

masyarakat. Seluruh masyarakat dengan penuh semangat gotong royong melakukan pemasangan umbul-umbul, menaikkan bendera Merah Putih, serta melaksanakan Malam Tirakatan seperti malam ini.

Bapak/Ibu dan hadirin yang berbahagia,

Peringatan Hari Kemerdekaan Indonesia ke-77 pada tahun ini membawa tema besar "**Pulih Lebih Cepat, Bangkit Lebih Kuat**", merupakan refleksi bagaimana nilai-nilai Pancasila dan Bhinneka Tunggal Ika mempersatukan kita dalam menghadapi tantangan dan ujian yang dihadapi Bangsa Indonesia ditengah-tengah situasi sulit akibat dampak Pandemi Covid-19 dan resesi global. Di tengah keterpurukan, semua elemen bangsa bergerak bersama dan bergotong royong untuk mewujudkan harapan. Kita melihat bagaimana pemerintah dan seluruh elemen masyarakat bersinergi bersama untuk mencapai percepatan pemulihan kondisi di semua sektor, menuntun kita untuk bersama pulih lebih cepat agar siap menghadapi tantangan global dan bangkit lebih kuat untuk siap membawa Indonesia maju.

Bapak/Ibu dan hadirin yang saya hormati,

Perayaan malam tirakatan merupakan bentuk rasa syukur serta renungan spiritual atas nikmat 77 tahun kemerdekaan yang kita rasakan, kita wajib bersyukur kepada Tuhan Yang Maha Kuasa, berterima kasih kepada para pahlawan, sesepuh dan pinisepuh atas semua jasa mereka dalam memperjuangkan kemerdekaan Indonesia.

Sebagai warga Kabupaten Karanganyar, sepatutnya kita meneladani nilai-nilai kepahlawanan Raden Mas Said atau yang lebih dikenal dengan julukan Pangeran Sambernyawa, pahlawan nasional yang merupakan sosok cikal bakal pendiri Kabupaten Karanganyar. Raden Mas Said mewariskan ajaran Tri Dharma, yakni Rumangsa Melu Handarbeni (merasa memiliki), Wajib Melu Hangrungkebi (merasa bertanggung jawab), dan Mulat Sarira Hangrasa Wani (berani mengoreksi dirinya sendiri) serta slogan Tiji Tibeh (Mati Siji Mati Kabeh, Mukti Siji Mukti Kabeh). Dengan spirit tersebut Laskar Sambernyawa berhasil mengusir penjajah dari Bumi Intanpari.

Bapak/Ibu dan hadirin sekalian,

Mengakhiri sambutan ini, melalui momen malam tirakatan ini, saya mengajak segenap masyarakat Kabupaten Karanganyar untuk merapatkan barisan, eratkan persatuan, bulatkan tekad kebersamaan dan kegotongroyongan, hindari rasa dengki, saling mencela, serta sikap primordialisme, kita kobarkan semangat dengan mengukir prestasi yang gemilang demi mewujudkan Karanganyar yang lebih maju. Semoga Tuhan Yang Maha Kuasa senantiasa meridhoi perjuangan dan upaya kita bersama.

Wassalamualaikum wr.wb.,

Syalom,

Om santi, santi, santi om,

Namo Budhaya,

Rahayu.

DIRGAHAYU REPUBLIK INDONESIA KE-77.

MERDEKA..!!

Karanganyar, 16 Agustus 2022



BUPATI KARANGANYAR, S

Drs. H. JULYATMONO, M.M.

**DOA MALAM TIRAKATAN
HUT KEMERDEKAAN RI KE -77
TANGGAL 16 AGUSTUS 2022**

Ya Allah, Tuhan Yang Maha Esa

Pada saat ini seluruh bangsa Indonesia khususnya masyarakat Kabupaten Karanganyar sedang bertafakur, memuji kebesaran-Mu memanjatkan do'a syukur kehadiran-Mu atas nikmat kemerdekaan yang telah Engkau anugerahkan kepada bangsa kami yang sekarang telah genap berusia 77 tahun.

Untuk itu terimalah do'a dan rasa syukur kami ini.

Ya Allah, Tuhan Yang Maha Kuasa

Berkat rahmat dan karunia-Mu serta semangat persatuan dan kesatuan yang membara, bangsa kami dapat menyingkirkan penjajah dari bumi pertiwi Indonesia, untuk itu Ya Allah, dengan kekuasaan Mu jua, berilah kemampuan kepada bangsa Indonesia untuk mampu mempertahankan dan mengisi kemerdekaan dengan penuh kesungguhan dan keikhlasan.

Ya Allah, Tuhan Yang Maha Bijaksana

Hindarkanlah bangsa dan negara kami dari fitnah dan marabahaya, jauhkan kami dari permusuhan dan perpecahan. Sadarkanlah kepada seluruh bangsa kami akan pentingnya persatuan dan kesatuan, kuatkan jiwa kami untuk tetap bersatu padu dalam kebersamaan dan jauhkan kami dari sifat mementingkan diri sendiri yang akan dapat memunculkan benih perpecahan dan disintegrasi.

Ya Allah, Tuhan Penentu Masa Depan

Masa depan adalah milik anak cucu kami. Jadikanlah generasi masa kini dan generasi mendatang sebagai generasi yang penuh iman dan taqwa, generasi yang hormat kepada orang tua dan menghargai jasa para pahlawan. Jadikanlah kami dan anak cucu kami manusia yang dapat membawa bangsa dan negara kami ke tingkat kemajuan dan keadilan yang kami cita-citakan serta terciptanya masyarakat yang saling menghormati dan penuh sayang.

Ya Allah, Tuhan Yang Maha Pengasih

Kami memohon kasih dan pertolongan-Mu, semoga semangat persatuan, semangat perjuangan, semangat kebangkitan nasional terus dapat kita tumbuhkan dan kita bangkitkan, sehingga kita mampu menghadapi semua yang menjadi tantangan dan ujian, menuntun kita untuk **bersama pulih lebih cepat** agar siap menghadapi tantangan global dan **bangkit lebih kuat** untuk siap membawa Indonesia maju.

Ya Allah, Tuhan Yang Maha Pengampun

Ampunilah dosa dan kesalahan kami, dosa dan kesalahan para pemimpin kami. Para pahlawan dan syuhada' yang telah berjuang merebut kemerdekaan dari penjajah. Terimalah do'a permohonan kami.

Rabbana atina fiddunya hasanah wafil akhiroti hassanah waqinaa `adzabannar.